



令和7年度スタート！…9名の新入生を迎えて

手良手良小学校令和7年度がスタートしました。
新しい校長先生をお迎えする着任式では、校長先生のご紹介や児童会長の歓迎の言葉などがありました。

始業式では、新任の先生の紹介、担任などの職員の発表がありました。今年度は新たに7名の先生が手良小学校に来ました。



校長先生からは、学校目標の「やさしい子・かしこい子・やりぬく子・元気な子」に関わって、3つの頑張ってもらいたいこと「みんなと学ぶ」「みんなが笑顔」「みんなと一緒に」のお話がありました。

(校長講話については、手良小学校ホームページメニューの「校長室」より「1学期始業式」をご覧ください。手良小学校ホームページは上のQRコードから行けます。)

入学式では、9名の新入生を迎え、地域の皆様、保護者の皆様、全校児童・職員でお祝いしました。校長先生からは「小学校では楽しいことがたくさんあります」と、学校生活について紹介するお話を

をしていただきました。また児童会長からは、「困ったことがあったら、たすけて一っと呼んでください。すぐ助けに行きます。」という頼もしい歓迎の言葉がありました。

全校児童 72 名で令和7年度のスタートです。よろしくお願いいたします。

「令和6年度ゴミ袋購入チケット回収」のお知らせ

令和6年度に未購入だったゴミ袋チケットを回収しています。お近くの小学生にお渡しいただくか、直接学校までお持ちいただければ回収します。回収したチケットの枚数によって、市から学校に奨励金が交付されます。

なお、この事業は今年度が最終となります。ご承知おきください。ぜひご参加ください。